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GALANGA +
Santé u Bien-être u Esthétique

Ingrédients
Fibre d’acacia bio 
Piper Longum 
Extrait de Curcuma Longa 
Extrait d’A. Galanga

Durabilité : 36 mois

Made in France

Prix de vente indicatif 
19,80 € TTC  
(Frais de port offert en France métropolitaine)

AIDEZ VOTRE CORPS À RESISTER AUX  
AGRESSIONS EXTERIEURES 

Les défenses naturelles forment un système de protection particulièrement  
sophistiqué. Réagissant en permanence à une multitude d’éléments extérieurs qui 
cherchent à s’introduire dans l’organisme, elles font la différence entre ce qui doit 
être préservé et ce qui doit être détruit. 

Les mécanismes naturels de défense du corps s’adaptent parfaitement aux diffé-
rents types d’agressions et à leur virulence, si tant est que l’harmonie du système 
ne soit pas perturbée notamment par des déséquilibres diététiques, une mauvaise 
hygiène de vie (tabac, absence d’exercice physique…), l’exposition au stress...

Les défenses naturelles sont maintenues notamment par une bonne hygiène de 
vie et une alimentation équilibrée. Toutefois, il n’est pas simple de maintenir cet 
équilibre par l’alimentation seule, nos modes de vie et nos contraintes nous en 
empêchent parfois. Dans ce cas, les compléments alimentaires peuvent nous aider. 

GALANGA+ est un complément alimentaire, à base d’Alpinia Galanga, en associa-
tion avec le Curcuma Longa et le Piper Longum.

Le Curcuma Longa présent dans les gélules de GALANGA+ est utilisé dans la tra-
dition chinoise et est largement reconnu par l’ayurvéda depuis plus de 4000 ans. 
Il aide à maintenir l’efficacité des défenses naturelles et la résistance aux allergies. 
Cette plante a également des propriétés anti oxydantes significatives. 

Le Piper Longum favorise la résistance de l’organisme au stress.

Le Laboratoire ETHNODYNE collabore avec des équipes scientifiques pluri-disci-
plinaires qui apportent un soutien technique, scientifique et bibliographique ainsi 
qu’une mise à disposition d’infrastructures uniques en Europe (matériel, équipes, 
congrès…). L’équipe scientifique ETHNODYNE a mis au point de nouvelles tech-
niques de préparation qui génèrent des produits d’une très grande qualité et d’une 
parfaite traçabilité. Il s’agit là d’un progrès important qui renforce l’efficacité et la 
biodisponibilité des substances naturelles.

Conseils d’utilisation
4 gélules les 5 premiers jours, à prendre le matin dans un grand verre d’eau, puis 
2 gélules les jours suivants.

Durée du programme : 25 jours. Renouveler ce programme 1 fois puis arrêter 
pendant 1 mois. Recommencer ensuite autant de fois que nécessaire dans l’année 
en respectant le temps de pause de 1 mois. 

Précautions d’emploi  

Les compléments alimentaires ne doivent pas être utilisés comme substituts d’un 
régime alimentaire varié : ils doivent être utilisés dans le cadre d’un mode de vie 
sain et d’un régime alimentaire varié et équilibré.

Il est recommandé de ne pas dépasser la dose conseillée. 

Tenir hors de portée des jeunes enfants, déconseillé aux femmes enceintes et 
allaitantes.

À conserver au frais, au sec et à l’abri de la lumière.

Complément alimentaire à base de plantes
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GALANGA +

Ingredients
Organic acacia fiber 
Piper Longum 
Curcuma Longa extract 
A. Galanga extract

Shelf-life: 36 months

Made in France

Indicative retail price 
€19.80 inc. VAT

HELP YOUR BODY DEFEND ITSELF 
AGAINST EXTERNAL ATTACKS 

The body’s natural defences form a particularly sophisticated protection system. 
Constantly reacting to a multitude of external attacks seeking to breach them, they 
differentiate between what needs to be preserved and what needs to be destroyed. 

The body’s natural defence mechanisms are perfectly tuned in to handle the va-
rious types of attacks and adapt to their virulence, as long as the system’s harmony 
has not been disrupted, by a poorly balanced diet, an unhealthy lifestyle (smoking, 
lack of physical exercise, etc.) or stress, for example.

A healthy lifestyle and a balanced diet, in particular, help maintain the body’s natural 
defences. However, it is not always easy to maintain this balance through diet alone 
due to the pressures of today’s busy lifestyles. In this case, food supplements can 
help. 

GALANGA+ is a food supplement containing Alpinia Galanga, combined with Cur-
cuma Longa and Piper Longum.

Curcuma Longa, contained in the GALANGA+ capsules, is used in traditio-
nal Chinese medicine and has been widely recognised by Indian ayurve-
dic medicine for over 4000 years. It helps maintain the body’s natural de-
fences and resistance to allergies. The plant also has significant anti-oxidant  
properties. 

Piper Longum boosts the body’s resistance to stress.

ETHNODYNE works closely with multi-disciplinary teams of scientists who  
provide technical, scientific and bibliographic support, along with access to in-
frastructures that are unique in Europe (equipment, teams, congresses, etc.).  
ETHNODYNE’s scientific team has developed new preparation methods that 
generate products of exceptional quality, with total traceability. This represents a 
significant advance, improving the efficacy and bioavailability of natural substances.

Instructions for use 

4 capsules for the first 5 days, to be taken in the morning with a large glass of water, 
then 2 capsules on subsequent days.

Course: 25 days. Repeat the course once, then stop for a month. Repeat as often as 
necessary throughout the year, always leaving a break of one month before starting 
again. 

Precautions for use 

Food supplements must not be used as a substitute for a varied diet: they should 
be used as part of a healthy lifestyle and a balanced, varied diet.

It is not advisable to exceed the recommended dose. 

Keep out of the reach of young children. Not recommended for pregnant and 
breastfeeding women.

Store in a cool, dry place, away from direct light.

Herbal Food supplement
Health u Well-being u Aesthetics


